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“我们高度重视城棚改工作，采
取货币化安置和实物安置相结合，今
年年初，成立航空基地货币化安置领
导小组并下设办公室，具体指导货币
化安置工作和制定相关政策。起草
出台了《航空基地货币化安置实施办
法》等政策性文件并下发执行。”相关
工作人员介绍，按照省考目标任务，
基地积极与市上以及银行加强沟通，
落实相关政策和争取政策支持。建
立货币化安置房源库，配合组织城棚

改项目被拆迁群众采取货币化安置
办法进行安置。

工作人员介绍，与其他开发区
有所不同的是，航空基地的城棚改
项目为确保群众利益，项目由航空
基地管委会独资的国有企业实施
改造，主要承担航空基地区域内公
共租赁房、廉租住房、经济适用房、
限价商品房、农民拆迁安置等保障
性住房投融资开发建设。

文/图 本报记者张艳芳

“村去城来”开启百姓舒适新生活
航空基地城（棚）改让回迁群众得实惠

一幢幢时尚、现代的住宅楼，一张张绽放着灿烂笑容的回迁群众的脸，出行、购物、就医、上学越来越方便
…… 通过城棚改，百姓的生活质量不断提升。近年来，航空基地城（棚）改办按照党工委、管委会的工作部署，
立足“统筹城乡、融合发展”，在积极推进重点项目的同时，把群众回迁安置作为让群众得实惠的一项重点工程
来抓，结合实际不断探索楼房化安置模式，以严的作风、实的举措、优的服务，积极解决拆迁群众回迁问题，让
群众尽快入住新居，在不断改善老百姓生活环境过程中加快提升群众的幸福指数。

据了解，基地城（棚）改办面对拆
迁、回迁工作主体发生变化，拆迁时
间跨度长，相关信息情况掌握不全面
等难题，积极践行“店小二”服务，迎
难而上、主动担当，及时深入回迁户
家中了解群众诉求，从群众“最盼”处
办实事，从群众“最急”处解难题。为

最大限度地方便体弱多病、孤寡老
人、伤残等困难群众，街道免费组织
人力、车辆帮其迁入过渡房，并及时
回访慰问，征求收集群众关于回迁的
有关问题，真正了解群众所需所求，
把工作做到群众的心坎上。

在充分调研走访的基础上，制定

回迁安置方案，细化工作流程，成立
专项工作组，定时间、定任务，深入村
组和群众一对一、面对面地宣传解释
回迁安置相关政策，沟通具体安置问
题，在对相关问题逐一分析研判的基
础上，不断优化安置方案，及时化解
矛盾，回迁安置工作平稳顺利推进。

“小区环境比我想像的要好很
多，绿化面积、楼栋间距都比较合理，
而且四周环路，出行方便……”拿到
钥匙的张海民非常高兴地说，“小区
里面就有幼儿园，而且离小学也很
近，设施比较齐全，住这真方便。”

“在政策制定上，我们坚持让

利于民，最大限度地保障群众利益，
真正让群众选得安心，迁得顺心，住
得舒心。”基地城（棚）改办回迁干部
王力介绍，基地成立以来，为了加大
征迁力度，主动创新方法，进一步提
高征迁工作水平，严格落实政策，做
到一视同仁、公开公正，切实维护群

众合法权益；诚心、耐心听取群众意
见，及时化解矛盾，积极营造和谐的
征迁氛围；在征迁工作中坚持公道
正派，严格执行政策，作风扎实细
致，讲究方式方法。确保了623所、
三角航空、西航院等一大批国家、
省、市、区重点项目建设用地需求。

“为了让群众快速选到满
意的房子，我们回迁干部提前

组织群众对安置社区
各户型房屋进行查

验，并详细介
绍选房流

程；成

立签到、叫号、选房、公证、引
导、协议、审核、财务、验房、安
保、信访等11个专项小组联
合办公，全程指导帮助群众选
房，提供一站式一条龙服务。”
相关工作人员介绍。

选房前，采取“两榜公示”
制，第一榜公示安置户人口、面
积、房型等信息，充分征求群众
意见，第二榜公示安置户安置

信息最终结果，接受群众监
督。选房过程中，设立选房区，
公开叫号，除工作人员外，任何
非回迁群众禁止踏入选房区，
对选房过程采取全程录像，外
挂电视屏现场直播。同时，聘
请区公证处全程公证，打消群
众顾虑，也为安置群众的选房
提供法律保障，让群众放心、安
心、舒心回迁。

据了解，在做好城棚改工作本
身的同时，航空基地城（棚）改办积
极开展城棚改项目治污减霾工作,
对项目现场安排专人每天进行巡
查，对发现的治污减霾隐患问题，立
即整改；要求拆迁工地必须做到“七
个到位”、“六个100%”，对发现问
题处理不及时的将严肃问责。

该办成立了以城（棚）改办主

要领导为组长，分管领导为副组
长，各项目部负责人为成员的航空
基地城棚改治污减霾领导小组，班
子成员每人包抓一个工地；坚持主
要领导每周检查一次工地，分管领
导不定期巡查工地，项目部每天固
定检查一次工地，重点对围墙标准
化，洒水保洁制度落实等方面进行
全面检查。

西安城（棚）改问政整改进行时

主动担当 把工作做到群众的心坎上

治污减霾 工地红绿牌制度严格管理

多措并举 扎实推进货币化安置

政策保障 让群众迁得顺心住得舒心

以人为本 公开透明全力保障百姓回迁

女儿失联后，张桂梅分别在西安和彬
县报了警，亲戚朋友也陪着她多次来西安
寻找，可一无所获。

“我去她打工的地方，老板说她辞职了，
不知道去哪了。去她租房子的地方，房东说
她还欠着房费，也有段时间没有见到人了。
总之好端端的一个人，突然之间就像人间蒸
发了一样，所有人都不知道她的下落。”

乱了阵脚的张桂梅又把希望放在寻找
女儿的男朋友上。“我猜会不会是因为娃担
心我不答应他们的事，跟他走了。”

直到2014年，张桂梅找到那个男孩的
时候，她的这条寻女路又无疾而终了。“那
个娃说跟我女儿分手后就再没有她的消息
了，不知道她去了哪里。他现在早都有新
的女朋友了。”

这几年里，张桂梅跑遍了省内许多市
县，“只要以前跟她有过联系的人，我都一
个个找去问了，可还是一点消息也没有。”

7年寒来暑往，思女心切的张桂梅脸上
添了许多皱纹，白头发也一根根多了起
来。“算一下，小娟今年该有25了。我现在
唯一的心愿就是赶紧找到她，带她回家。”
张桂梅说。 文/图首席记者张晴悦

女儿失踪7年母亲求助媒体寻人

李文娟快回家吧

昨日下午2时许，西安鄠邑区朝阳路附近一家
临街店铺发生火灾。正在吃饭的店老板闻到一股
浓烈的焦糊味，查看发现有浓烟冒出，墙角一处区
域有火光。

“不知道是哪起火了，拿水盆子泼了好几遍，还
有黑烟。”店铺老板说，自己经营的是一家水果店，因
为店内堆放有大量货物及纸箱、塑料筐等易燃物，生
怕火势蔓延扩大，造成严重损失，他赶紧灭火。看到
发生火灾，周围群众纷纷赶来协助扑救。然而没有
专业的灭火设备，还是无法靠近起火点。据目击者
说：“店里面都是浓烟，老板和几名居民冲进去扑救，
大家轮流舀水往里面泼。”

随后，附近消防队接到报警后迅速到达现场，经
消防战士紧张扑救，仅十多分钟就扑灭了明火。三
秦都市报记者了解到，火灾造成该店铺内一个小操
作间楼板及墙面被烧毁，所幸未造成人员伤亡。据
水果店老板说，火灾可能是电线短路引起的。目前，
起火原因还需进一步调查。

文/图 本报记者葛兰

7年里，张桂梅的心在希望和失落中不停地挣扎。
有时候她会突然梦见失踪的女儿回来了。梦一醒，一切都是空的。“这7年来，我找遍了西安周边的各

个地方，找遍了她以前的朋友和同学，可没有一个人知道她去了哪里，她如今怎样了。是死是活一点消息都
没有。”昨日，张桂梅联系到三秦都市报记者，希望媒体能帮她找到自己唯一的孩子。

今年46岁的张桂梅是咸阳彬县人，现
在西安北郊一家便利店打工。自从7年前
女儿李文娟在西安失联后，她就从老家来
到省城苦苦寻找。

“17年前，孩子她爸因为一场意外事故
走了，留下我们娘俩相依为命。那年她才8
岁。”昨天，张桂梅向记者讲述起整个事情
的前因后果。

“2010年，娃刚上高中一年级，春节的
时候她突然说不想上学了。刚好我家有个
亲戚在西安开了个饭店，她说想去打工，就
辍学了。”

当时18岁的李文娟并没有在亲戚家的
饭店待多久，店面就因经营不善倒闭了。
之后，她又到了位于沙井村的一家饭店打
工。“这段时间我们一直都有联系，直到
2011年4月，突然就联系不到人了。”据张桂
梅说，女儿失踪前的半个月，曾给家里打过
一个电话，说想回家。“当时她谈了一个男
朋友，家在商洛，我嫌远，每次打电话都劝
她分手。那次她哭着打电话给我说，她和
那男孩分手了，想回家。我当时还劝她，让
她回家。可她不仅没回来，从那以后人都
联系不到了。”

“女儿打过电话后就没影了”

找寻长达7年没消息

水果店突发火灾
疑电线短路引起

消防官兵灭火
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“我们高度重视城棚改工作，采
取货币化安置和实物安置相结合，今
年年初，成立航空基地货币化安置领
导小组并下设办公室，具体指导货币
化安置工作和制定相关政策。起草
出台了《航空基地货币化安置实施办
法》等政策性文件并下发执行。”相关
工作人员介绍，按照省考目标任务，
基地积极与市上以及银行加强沟通，
落实相关政策和争取政策支持。建
立货币化安置房源库，配合组织城棚

改项目被拆迁群众采取货币化安置
办法进行安置。

工作人员介绍，与其他开发区
有所不同的是，航空基地的城棚改
项目为确保群众利益，项目由航空
基地管委会独资的国有企业实施
改造，主要承担航空基地区域内公
共租赁房、廉租住房、经济适用房、
限价商品房、农民拆迁安置等保障
性住房投融资开发建设。

文/图 本报记者张艳芳

“村去城来”开启百姓舒适新生活
航空基地城（棚）改让回迁群众得实惠

一幢幢时尚、现代的住宅楼，一张张绽放着灿烂笑容的回迁群众的脸，出行、购物、就医、上学越来越方便
…… 通过城棚改，百姓的生活质量不断提升。近年来，航空基地城（棚）改办按照党工委、管委会的工作部署，
立足“统筹城乡、融合发展”，在积极推进重点项目的同时，把群众回迁安置作为让群众得实惠的一项重点工程
来抓，结合实际不断探索楼房化安置模式，以严的作风、实的举措、优的服务，积极解决拆迁群众回迁问题，让
群众尽快入住新居，在不断改善老百姓生活环境过程中加快提升群众的幸福指数。

据了解，基地城（棚）改办面对拆
迁、回迁工作主体发生变化，拆迁时
间跨度长，相关信息情况掌握不全面
等难题，积极践行“店小二”服务，迎
难而上、主动担当，及时深入回迁户
家中了解群众诉求，从群众“最盼”处
办实事，从群众“最急”处解难题。为

最大限度地方便体弱多病、孤寡老
人、伤残等困难群众，街道免费组织
人力、车辆帮其迁入过渡房，并及时
回访慰问，征求收集群众关于回迁的
有关问题，真正了解群众所需所求，
把工作做到群众的心坎上。

在充分调研走访的基础上，制定

回迁安置方案，细化工作流程，成立
专项工作组，定时间、定任务，深入村
组和群众一对一、面对面地宣传解释
回迁安置相关政策，沟通具体安置问
题，在对相关问题逐一分析研判的基
础上，不断优化安置方案，及时化解
矛盾，回迁安置工作平稳顺利推进。

“小区环境比我想像的要好很
多，绿化面积、楼栋间距都比较合理，
而且四周环路，出行方便……”拿到
钥匙的张海民非常高兴地说，“小区
里面就有幼儿园，而且离小学也很
近，设施比较齐全，住这真方便。”

“在政策制定上，我们坚持让

利于民，最大限度地保障群众利益，
真正让群众选得安心，迁得顺心，住
得舒心。”基地城（棚）改办回迁干部
王力介绍，基地成立以来，为了加大
征迁力度，主动创新方法，进一步提
高征迁工作水平，严格落实政策，做
到一视同仁、公开公正，切实维护群

众合法权益；诚心、耐心听取群众意
见，及时化解矛盾，积极营造和谐的
征迁氛围；在征迁工作中坚持公道
正派，严格执行政策，作风扎实细
致，讲究方式方法。确保了623所、
三角航空、西航院等一大批国家、
省、市、区重点项目建设用地需求。

“为了让群众快速选到满
意的房子，我们回迁干部提前

组织群众对安置社区
各户型房屋进行查

验，并详细介
绍选房流

程；成

立签到、叫号、选房、公证、引
导、协议、审核、财务、验房、安
保、信访等11个专项小组联
合办公，全程指导帮助群众选
房，提供一站式一条龙服务。”
相关工作人员介绍。

选房前，采取“两榜公示”
制，第一榜公示安置户人口、面
积、房型等信息，充分征求群众
意见，第二榜公示安置户安置

信息最终结果，接受群众监
督。选房过程中，设立选房区，
公开叫号，除工作人员外，任何
非回迁群众禁止踏入选房区，
对选房过程采取全程录像，外
挂电视屏现场直播。同时，聘
请区公证处全程公证，打消群
众顾虑，也为安置群众的选房
提供法律保障，让群众放心、安
心、舒心回迁。

据了解，在做好城棚改工作本
身的同时，航空基地城（棚）改办积
极开展城棚改项目治污减霾工作,
对项目现场安排专人每天进行巡
查，对发现的治污减霾隐患问题，立
即整改；要求拆迁工地必须做到“七
个到位”、“六个100%”，对发现问
题处理不及时的将严肃问责。

该办成立了以城（棚）改办主

要领导为组长，分管领导为副组
长，各项目部负责人为成员的航空
基地城棚改治污减霾领导小组，班
子成员每人包抓一个工地；坚持主
要领导每周检查一次工地，分管领
导不定期巡查工地，项目部每天固
定检查一次工地，重点对围墙标准
化，洒水保洁制度落实等方面进行
全面检查。

西安城（棚）改问政整改进行时

主动担当 把工作做到群众的心坎上

治污减霾 工地红绿牌制度严格管理

多措并举 扎实推进货币化安置

政策保障 让群众迁得顺心住得舒心

以人为本 公开透明全力保障百姓回迁

女儿失联后，张桂梅分别在西安和彬
县报了警，亲戚朋友也陪着她多次来西安
寻找，可一无所获。

“我去她打工的地方，老板说她辞职了，
不知道去哪了。去她租房子的地方，房东说
她还欠着房费，也有段时间没有见到人了。
总之好端端的一个人，突然之间就像人间蒸
发了一样，所有人都不知道她的下落。”

乱了阵脚的张桂梅又把希望放在寻找
女儿的男朋友上。“我猜会不会是因为娃担
心我不答应他们的事，跟他走了。”

直到2014年，张桂梅找到那个男孩的
时候，她的这条寻女路又无疾而终了。“那
个娃说跟我女儿分手后就再没有她的消息
了，不知道她去了哪里。他现在早都有新
的女朋友了。”

这几年里，张桂梅跑遍了省内许多市
县，“只要以前跟她有过联系的人，我都一
个个找去问了，可还是一点消息也没有。”

7年寒来暑往，思女心切的张桂梅脸上
添了许多皱纹，白头发也一根根多了起
来。“算一下，小娟今年该有25了。我现在
唯一的心愿就是赶紧找到她，带她回家。”
张桂梅说。 文/图首席记者张晴悦

女儿失踪7年母亲求助媒体寻人

李文娟快回家吧

昨日下午2时许，西安鄠邑区朝阳路附近一家
临街店铺发生火灾。正在吃饭的店老板闻到一股
浓烈的焦糊味，查看发现有浓烟冒出，墙角一处区
域有火光。

“不知道是哪起火了，拿水盆子泼了好几遍，还
有黑烟。”店铺老板说，自己经营的是一家水果店，因
为店内堆放有大量货物及纸箱、塑料筐等易燃物，生
怕火势蔓延扩大，造成严重损失，他赶紧灭火。看到
发生火灾，周围群众纷纷赶来协助扑救。然而没有
专业的灭火设备，还是无法靠近起火点。据目击者
说：“店里面都是浓烟，老板和几名居民冲进去扑救，
大家轮流舀水往里面泼。”

随后，附近消防队接到报警后迅速到达现场，经
消防战士紧张扑救，仅十多分钟就扑灭了明火。三
秦都市报记者了解到，火灾造成该店铺内一个小操
作间楼板及墙面被烧毁，所幸未造成人员伤亡。据
水果店老板说，火灾可能是电线短路引起的。目前，
起火原因还需进一步调查。

文/图 本报记者葛兰

7年里，张桂梅的心在希望和失落中不停地挣扎。
有时候她会突然梦见失踪的女儿回来了。梦一醒，一切都是空的。“这7年来，我找遍了西安周边的各

个地方，找遍了她以前的朋友和同学，可没有一个人知道她去了哪里，她如今怎样了。是死是活一点消息都
没有。”昨日，张桂梅联系到三秦都市报记者，希望媒体能帮她找到自己唯一的孩子。

今年46岁的张桂梅是咸阳彬县人，现
在西安北郊一家便利店打工。自从7年前
女儿李文娟在西安失联后，她就从老家来
到省城苦苦寻找。

“17年前，孩子她爸因为一场意外事故
走了，留下我们娘俩相依为命。那年她才8
岁。”昨天，张桂梅向记者讲述起整个事情
的前因后果。

“2010年，娃刚上高中一年级，春节的
时候她突然说不想上学了。刚好我家有个
亲戚在西安开了个饭店，她说想去打工，就
辍学了。”

当时18岁的李文娟并没有在亲戚家的
饭店待多久，店面就因经营不善倒闭了。
之后，她又到了位于沙井村的一家饭店打
工。“这段时间我们一直都有联系，直到
2011年4月，突然就联系不到人了。”据张桂
梅说，女儿失踪前的半个月，曾给家里打过
一个电话，说想回家。“当时她谈了一个男
朋友，家在商洛，我嫌远，每次打电话都劝
她分手。那次她哭着打电话给我说，她和
那男孩分手了，想回家。我当时还劝她，让
她回家。可她不仅没回来，从那以后人都
联系不到了。”

“女儿打过电话后就没影了”

找寻长达7年没消息

水果店突发火灾
疑电线短路引起

消防官兵灭火
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